

Page blindará servicios sanitarios y educativos en zonas rurales

El candidato socialista anuncia un plan de choque de 40 millones de euros para 60.000 familias con todos sus miembros en paro si llega a presidente

Una Ley específica para zonas rurales que blinde sus servicios sanitarios, educativos, de telecomunicaciones e infraestructuras esenciales. Es el último compromiso que ha avanzado Emiliano García-Page entre las medidas que adoptará cuando se convierta en Presidente de

Castilla-La Mancha. El candidato socialista ha empezado a desgranar las principales claves que tendrá su programa de Gobierno, que centrará las primeras acciones en los desempleados, la educación, la sanidad y los servicios sociales.

Un Consejo de Gobierno que se celebrará una vez al mes con carácter extraordinario para recibir a las distintas plataformas ciudadanas y escuchar sus peticiones. Un plan de choque de 40 millones de euros para beneficiar a 60.000 familias con todos sus miembros en paro. Retomar las obras paralizadas de los hospitales de la región con mentalidad pública. Una ley que impida fenómenos como el de la pobreza infantil. O que todos los cargos de la Junta de Comunidades se sometan a inspecciones fiscales cada dos años.

Son algunas de las medidas que ha empezado a desgranar Emiliano García-Page tras el acto de presentación de su candidatura a la Presidencia de Castilla-La Mancha celebrado el pasado 26 de octubre en Cuenca y que contó con el respaldo de Pedro Sánchez, secretario general del PSOE. El líder de los socialistas castellano-manchegos asegura que lo que estará en liza en las próximas elecciones regionales no es solo una batalla entre el PP o el PSOE, sino "intentar que la gente tenga claro



Pedro Sánchez respaldó al candidato del PSOE en su presentación en Cuenca.

que el hecho diferencial de esta tierra, lo que pagamos caro, es que tenemos a Cospedal, que no hay otra como ella, en el peor sentido de la palabra". Augura el apoyo de la gente porque "está acostumbrada a tener buenos y malos gobiernos, pero sabe cuándo hay malidad en un gobierno".

García-Page ha prometido que se

dedicará solo a ser presidente de Castilla-La Mancha, "porque si no, luego pasa lo que pasa a Cospedal, que no se entera de dónde están los pueblos o dónde falta agua". Asegura que su programa electoral será "abierto", con propuestas "objetivas y evaluables", en el que "tendrá cabida todo el mundo, pero no quien no quiera a esta tierra".

El secretario de Yeves no se sale con la suya tras la denuncia al alcalde

Ormazábal pide la dimisión de los concejales del PP que alentaron sospechas de prevaricación y malversación de caudales con la excusa de la demanda del funcionario

Ni prevaricación ni malversación de caudales públicos. Eran los delitos que Julio Delgado Embid pretendía imputar al alcalde de Yeves. Hace un año, el secretario de este Ayuntamiento interpuso una denuncia contra Joaquín Ormazábal en la que presentaba como pruebas documentales los reparos de Intervención que hasta entonces había formulado contra acuerdos adoptados por el propio edil y el Pleno.

En la resolución que decreta el archivo de las diligencias abiertas por investigación penal como consecuencia de la demanda presentada por el Secretario-Interventor del municipio, la Fiscalía Provincial de Guadalajara considera que "(...) no queda debidamente justificada la comisión de los delitos objeto de investigación".

Con el archivo de la denuncia en la mano como "prueba irrefutable", Ormazábal exige la dimisión de Manuel Vioque y Ángel Álamo, concejales del Partido Popular en el Ayuntamiento de Yeves, que durante todo este tiempo se dedicaron a propagar infundios y sospechas contra el alcalde yebero en foros, redes sociales y sesiones plenarios por la posible comisión de los delitos que se le querían achacar. Con esta estrategia intentaban "condenarme a la pena del Telediario", con un titular que dijese 'el alcalde de Yeves es denunciado por la Fiscalía'. Asegura que "si estos señores tuvieran un mínimo de vergüenza y decencia, renunciarían a sus cargos después de ofrecer las oportunas disculpas públicas".

De las actuaciones practicadas se

desprende que "no hay nada punible ni que merezca ningún reproche penal ni administrativo". Ormazábal califica de "curioso y paradójico" que fuera denunciado por el secretario-interventor y no por la oposición, "lo que sin duda constituye un caso único en la provincia de Guadalajara" que proviene de la "absoluta enemistad, presión y acoso laboral inverso" que sufre por parte de este funcionario. El edil yebero asegura que es "sorprendente" que el empleado público de mayor responsabilidad y confianza en este o cualquier otro ayuntamiento, "en la práctica esté actuando como jefe de la oposición", lo que ha convertido este conflicto en "una cuestión meramente política".

Denuncia que el PP ha utilizado esta excusa para tratar de "buscar mi ruina".

Marchamalo invierte más de 200.000 € y amortiza otros tantos

El intenso plan de obras que el Ayuntamiento de Marchamalo viene realizando durante el otoño avanza a buen ritmo. A las recientes reparaciones y renovaciones de aceras y asfaltados se les ha unido la conexión de las calles Trujillo y Pizarra, que conllevará la reorganización del tráfico en la zona, la construcción de 36 nuevas fosas en el cementerio, y una actuación integral sobre más de 20.000 m² de titularidad pública que están siendo habilitados como espacios de recreo al aire libre.

Aprovechando el final de los trabajos en la reparación de cerca de 30 km de caminos rurales que se ha ejecutado en estas últimas semanas, las máquinas trabajan ahora en la preparación de estos terrenos mediante nivelado y compresión, los cuales se trabajarán posteriormente con piedra y arena, repartándose el espacio entre áreas para distintas prácticas deportivas y otras reservadas para mascotas. En total se invertirán más de 200.000 euros, procedente en parte del remanente de tesorería de 2013, en los que también se incluyen la renovación de un buen número de elementos de juego en una veintena de parques que ya se está llevando a cabo.

Estas actuaciones son la consecuencia de la contención en el gasto público practicada por el equipo de gobierno marchamalero desde el año 2008, gracias a la cual el propio Ministerio de Hacienda ha señalado a este consistorio como el que más ha reducido su deuda desde 2011 entre los de más de 5.000 habitantes en Guadalajara. Esta tendencia se ha reforzado además con la amortización de 180.000 euros en préstamos aprobada en el último pleno, con la que se liberan recursos para 2015.



Una de las últimas obras ejecutadas.